

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 29. Oktober 2019

Straßenfertigstellung in der Straße „Auf den Hirtenwiesen“ im Stadtteil Lämmerspiel

Die neue Erschließungsstraße „Auf den Hirtenwiesen“ im Stadtteil Lämmerspiel ist nun endgültig hergestellt. In einem ersten Schritt wurde die rd. 110 m lange Straße Mitte 2013 als Baustraße mit allen Ver- und Entsorgungsleitungen ausgestattet und mit einer ersten Asphalttragschicht versehen. Dies war gleichzeitig der Start für die Bebauung der angrenzenden Grundstücke mit Wohnhäusern.

Nachdem ein Großteil der neuen Baugrundstücke bebaut ist, konnten im August die Arbeiten zur Fertigstellung der Straßenoberflächen begonnen und im September erfolgreich abgeschlossen werden. Den Anliegern steht nun eine verkehrsberuhigte Straße zur Verfügung, die am Straßenknick und im Wendehammerbereich mit Aufmerksamkeitsfeldern in Form von höhengleichem Prägeasphalt ausgestattet ist.

Da die neue Straße schon vor dem Endausbau in Benutzung war, wurde auf eine förmliche Verkehrsfreigabe verzichtet.